



**DC POLITIZA PLAN DE PAZ.** La Democracia Cristiana está politizando a su favor el convenio de paz, conocido como "Esquipulas II", asegura el Partido Liberación. Izquierda a derecha: Don Francisco Arévalo, Dr. Abelardo Torres, Don Hugo Barrera (secretario general) y Don Clairmont Dueñas.

**Dice Liberación:**

## DC Manipula a su Favor Acuerdo de Esquipulas

El Gobierno democristiano ha politizado y utilizado el Plan de Paz "Esquipulas II", para hacer propaganda partidista fuera de término, dijeron el jueves los diri-

gentes del Partido Liberación.

Los informantes señalaron que la politización del llamado "Procedimiento Para Establecer la Paz Firme y Duradera

en Centroamérica", desnaturaliza los objetivos del mismo y pone en duda la voluntad del Presidente Duarte de establecer en el país la tan ansiada paz.

Refiriéndose a la manipulación de campesinos y empleados públicos que fueron llevados en camiones de Obras Públicas para vitorear a

—Favor pase a la página 41.

## Fallece el Emprendedor Dr. Edgar Guerra Hinds

A los 63 años falleció ayer el emprendedor abogado, político y firme defensor del sistema de libre empresa, Edgardo Guerra Hinds, que últimamente militaba en el Partido Liberación.

Guerra Hinds adolecía de una enfermedad que

se le prolongó por mucho tiempo y que últimamente se le complicó hasta el punto de causarle la muerte.

Desde muy joven se inclinó por la política y durante sus años de estu-

—Favor pase a la página 55.

## Amplio Apoyo al Gremio Ganadero en Ley de ARENA

El proyecto de reformas a la Ley de Fomento Ganadero, actualmente en estudio por las comisiones de la Asamblea Legislativa, debe tomar en cuenta la necesidad de darle un amplio apoyo al gremio ganadero sin excluir a los industriales

que procesan el alimento para el ganado.

Así lo declaró el diputado por ARENA, Roberto Angulo, quien reconoció la encomiable labor que los ganaderos han llevado a cabo al través

—Favor pase a la página 13.



**FALLECE.** A los 63 años falleció ayer el Dr. Edgar Guerra Hinds.

**Dice Adolfo Calero:**

## Nicaragua no Tendrá Paz si Marxistas Siguen en Poder

CIUDAD DE GUATEMALA (Por Edgard Solís, Especial para EL DIARIO DE HOY). "Las

### Exigirán Cinturón de Seguridad

Como una medida para prevenir tragedias en las colisiones de vehículos, Tránsito también exigirá el cinturón de seguridad a los automovilistas y que niños menores de 12 años no viajen en los asientos delanteros de los vehículos.

Informa lo anterior el coronel Julio César Benavides, jefe de Tránsito, recordando que muchos niños han quedado inválidos debido a los golpes sufridos en un ac-

—Favor pase a la página 41.

### Inauguran Ferretería "El Paseo"

En el Paseo General Escalón y 79a. Avenida Norte fue inaugurada la ferretería "El Paseo", la cual pone a disposición de los vecinos de las colonias Escalón, San Benito, La Mascota, San Francisco y otras zonas aledañas, el moderno Kiosco de Pinturas Protecto.

Asimismo, pone a la disposición los mejores materiales para la construcción, herramientas y repuestos y variedad de pinturas Protecto para todo tipo de aplicaciones.

Ferretería "El Paseo" está ofreciendo promociones de inauguración, por lo que espera su visita, ya que la comodidad para realizar cualquier compra es definitivamente mayor y el servicio completo, expresaron sus propietarios.

democracias latinoamericanas, y las del Istmo centroamericano en particular, deberán admitir que no habrá paz en Nicaragua mientras los sandinistas continúen en el poder", advertía con vehemencia el líder de la Resistencia "Contra",

Adolfo Calero, al dirigirse a millares de manifestantes, entre exiliados nicaragüenses y simpatizantes, un día después de su llegada a esta ciudad.

Los miembros de la Resistencia Nicaragüen-

—Favor pase a la página 25.

## ANEP Reitera Respaldo a Empresarios Panameños

El cese del hostigamiento y la persecución contra los representantes de la empresa privada, así como el respeto a su integridad física y moral, pide la Asociación Nacional de la Em-

presa Privada (ANEP) al Presidente de Panamá, Erick Arturo Delvalle.

La ANEP reitera a la vez su apoyo moral y so-

—Favor pase a la página 55.

## Inician Reconstrucción de Escuela Sta. Catalina

A un costo de 2 millones de colones será reconstruida la escuela Santa Catalina, del barrio San Jacinto, que fuera destruida por el terremoto del año pasado y donde perecieron 42 niñas de los primeros ciclos.

La construcción del centro educativo será financiada por la Cruz Roja de Alemania, a través de la Liga de Sociedades de Cruz Roja y la Media Luna.

La nueva escuela con-

—Favor pase a la página 13.

## Resumen Nacional

**LA ASAMBLEA** Legislativa declaró exenta de derechos arancelarios, consulares y de cualquier otro impuesto o tasa fiscal, la importación de 684 toneladas métricas de harina de soya, a granel, procedentes de los Estados Unidos. El citado producto, rico en proteínas, llegó al país bajo la garantía del Programa Commodity Credit Corporation 1987 y está destinado al fortalecimiento del hato ganadero lechero. La Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE), adquirió la harina de soya en forma emergente, a través de la importación directa.

**LA CORTE DE CUENTAS** de la República y la Administración Superior de la misma institución, inauguraron recientemente los cursos "Orientación Básica del Control Gubernamental Moderno" y "Contabilidad Gubernamental de Avanzado".

—Favor pase a la página 41.

## Oposición Exige a Duarte no Politizar Esquipulas II

Dirigentes de los partidos democráticos independientes y que oponen las políticas del régimen duartista, exigieron al Presidente Duarte que "no politice a su favor" el documento de paz firmado por los presidentes centroamericanos en Guatemala.

La dirigente del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA), María Julia Castillo, exigió a Duarte que "no politice los anhelos de paz del pueblo".

La Dra. Castillo, ex-presidenta de la Asamblea Legislativa, dijo que el éxito de los acuerdos firmados en la

"Cumbre Esquipulas II", en Guatemala, "dependerá del régimen comunista de Nicaragua".

Agregó que los "países comunistas totalitarios no cumplen los acuerdos que suscriben", y se mostró escéptica sobre la posibilidad de que verdaderamente se alcance la paz en el área.

De igual manera, el dirigente y diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Armando Calderón Sol, dijo que la sesión solemne en la Asamblea Legislativa celebrada el jueves, el Presidente Duarte lo convirtió en un acto político partidista a favor de

la izquierdista democracia cristiana.

Duarte se presentó el jueves ante la Asamblea Legislativa para exponer el documento de paz firmado en Guatemala y presentar la interpretación salvadoreña sobre "Esquipulas II".

Duarte lanzó un llamamiento a un diálogo con la subversión simultáneo a otro entre las autoridades sandinistas y los "Contras" nicaragüenses.

Por su parte, Hugo Barrera, líder del Partido Liberación, dijo ayer que la firma de "Esquipulas

—Favor pase a la página 41.



"El gobierno utiliza el acuerdo Esquipulas II", Armando Calderón Sol. ARENA.



"Los comunistas nunca cumplen con los tratados", Dra. María Julia Castillo, PAISA.



"Esquipulas II sólo favorece a la D.C. y a los sandinistas", Hugo Barrera, Partido Liberación.